

TNI Manunggal Air, Dandim 0824/Jember Tinjau Pembangunan Sumur Bor Bantuan Kasad Untuk Masyarakat Krisis Air Bersih

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Sep 6, 2023 - 18:25



JEMBER - Program TNI Manunggal Air, dengan kegiatan pembangunan sumur bor bantuan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), untuk masyarakat yang mengalami krisis air bersih, mulai Senin 04/09/2023 Kodim 0824/Jember mulai dikerjakan melalui Karya Bakti TNI dan masyarakat, dengan sasaran pengeboran dan pemasangan tendon air bersih di Dusun Kalimalang Desa Mayangan Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember.



Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Arm Hendra Faizar dalam wawancaranya menyampaikan bahwa kita melaksanakan kegiatan Karya Bakti TNI hari ini dengan pelibatan personel terdiri dari personel TNI Kodim 0824/Jember sebanyak 30 orang, masyarakat setempat sebanyak 60 orang.

Sasaran Karya Bakti di lakukan dengan sasaran pembersihan penyiapan lokasi rencana lokasi yang akan di bor, Pembangunan tandon air dengan kegiatan pekerjaan pemasangan gisting cor dan memasang besi tulangan Cor Tower Tandon dengan prosentase pembangunan 60 %.



Kemudian Penggalian sekaligus pemasangan instalasi Pipa saluran Air ke rmh

Warga dengan Kondisi pengerjaan mencapai 50 %. Jelas Pasiter Kodim 0824/Jember.

Pada Rabu 06/09/2023 Dandim 0824/Jember hadir meninjau langsung pengerjaan sumur bor, tandon air dan jaringannya, disambut oleh Camat Gumukmas Nino Eka Putra, Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko, Danramil 0824/21 Kapten Inf Asno, Pasilog Kodim 0824 Kapten Inf Sumaryono dan Kepala Desa Mayangan.



Kedatangan Dandim 0824/Jember disambut oleh Muspika Gumukmas, dilanjutkan dengan penyerahan sembako oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso kepada warga kurang mampu disekitar pembangunan sumur bor tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai di lokasi pengeboran, menyampaikan bahwa adanya kegiatan tersebut sebagai bagian dari Program TNI Manunggal Air, dan kita mendapatkan bantuan pembangunan sumur bor untuk masyarakat kekurangan air sebanyak 1 unit.

Saya memerintahkan Pasiter untuk berkoordinasi dengan Danramil jajaran terkait lokasi yang tepat untuk pemberian bantuan tersebut, setelah dilakukan koordinasi ternyata di Dusun Kalimalang Desa Mayangan tersebut terdapat sekitar 100 Kepala Keluarga (KK) yang mengalami kesulitan air bersih.



Akhirnya bantuan tersebut kita alokasikan untuk Dusun Kalimalang tersebut, sebagai wujud kepedulian kita terhadap warga yang kesulitan air bersih, dan hari ini sedang kita mulai pengerjaannya.

Pada kesempatan ini tentunya, saya atas nama warga masyarakat Kabupaten Jember khususnya Desa Mayangan menyampaikan terima kasih kepada Kasad atas bantuan sumur bor ini. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)